

Bolivianos en Colombia conmemoran 198 años de la independencia de su país



Aniversario independencia de Bolivia

Bogotá, 2 ago (RHC) La embajada de Bolivia en Colombia conmemoró hoy el 198 aniversario de la independencia de su país del colonialismo español.

«El 6 de agosto de 1825, Bolivia nació a la vida republicana llena de sueños y esperanzas después de años de lucha de nuestros libertadores Simón Bolívar, Antonio José de Sucre, Juana Azurduy, Manuel Ascencio Padilla, Bartolina Sisa y Tupac Katari, entre tantos otros», recordó el encargado de negocios Gabriel Campero.

En la Casa Museo Quinta de Bolívar, en esta capital, señaló que, sin embargo, aquel anhelo de mantener la independencia para llevar mejores días al pueblo no prosperó como hubieran soñado los libertadores.

Destacó que en 2006 comenzó la Revolución Democrática y Cultural durante el gobierno de Evo Morales, el primer presidente indígena de la historia de Bolivia.

«Con el proceso de cambio refundamos nuestra Patria, con una nueva Constitución Política del Estado con el objeto de construir desde nuestra plurinacionalidad un país para todas y todos, para que nunca más vuelva a existir ciudadanas y ciudadanos de primera y de segunda categoría», expresó.

Rememoró ante representantes del cuerpo diplomático, del Movimiento Colombiano de Solidaridad con los Pueblos del Alba, entre otros, que en el 2006 el nuevo gobierno recibió un país quebrado, con altos índices de pobreza y desigualdad, pero además, con una alta dependencia política y económica.

Por eso se puso en marcha el modelo económico social comunitario productivo, se nacionalizaron los recursos naturales estratégicos y se rompió con la total dependencia; y en el período 2006-2019 el país creció de manera sostenida, fortaleció la inversión pública, dinamizó la demanda interna e implementó una política social que permitió reducir la brecha entre ricos y pobres.

Pese a todos estos avances, el país sufrió un golpe de Estado en 2019, que revirtió muchos de los logros alcanzados al punto que generó un aumento de la pobreza a 39% y la pobreza extrema a 14%.

«Pero gracias a la unidad lucha y conciencia del pueblo boliviano recuperamos nuestra democracia en las calles y en las urnas con más del 55% y se continuó con el proyecto de país con nuestro Proceso de Cambio en favor de las grandes mayorías», destacó.

Resaltó que actualmente Bolivia, encabezada por el presidente Luis Arce, se sitúa como referente por sus impresionantes cifras en el ámbito económico, al tener la cuarta inflación más baja del mundo y la más baja de la región con un 0,8% al primer semestre del 2023.

En materia internacional Bolivia siempre ha expresado su vocación de paz al impulsar el respeto a las diferencias, el derecho a la justicia social, a la autodeterminación, derechos pisoteados de manera sistemática en las últimas décadas con bloqueos y sanciones a pueblos hermanos solidarios como lo son Cuba y Venezuela, que deben terminar, enfatizó (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/330232-bolivianos-en-colombia-conmemoran-198-anos-de-la-independencia-de-su-pais>



Radio Habana Cuba